
「第4分区IM報告」
　　　　　　　　歸山　肇 会長
 　2560地区第4分区のIM（イン
ターシティミーティング）報告を
させていただきます。
　本日は、私の後に3名の会員よ
り報告の予定ですし、当日は20名
の当クラブ会員が出席でしたの
で、私からは全体的な流れと感想

を少し話させていただき、次の方に引き継ぎたいと
思います。
　まずは5月7日、会場はVIPさん、ホストクラブは
三条北RCで、13時30分から16時45分まで行われま
した。
　第4分区ガバナー補佐の三条北RC外山晴一さんの
点鐘で始まり「国歌斉唱」「奉仕の理想」「物故会員
への黙とう」、IM実行委員長 福岡信行さんの歓迎の
ことばと続き、第4分区ガバナー補佐の外山晴一
さんより主催者挨拶がありました。
　人数制限をした中ですが、地区内の多数のロータ
リアンの皆様の出席、そして親睦を旨とするロータ
リークラブにとって懇親会ナシの開催になったにも
関わらず、参加していただいたロータリアンに対
してお礼の言葉がありました。また、「3年にわたる
コロナ感染の問題の上に、ロシアのウクライナ軍事
侵攻の事態、両国にもロータリークラブがありロー
タリークラブ存亡の危機であり、ロータリークラブ
のみならず文明と人類の未来のためにも今、英知と
努力を結集してこの危機を乗り越えなければなりま
せん」との挨拶がありました。
　その後、来賓紹介、参加クラブ紹介、続いて来賓
の滝沢亮市長より「感染症流行に、歩みを止める
ことなく開催されるIMは大変意義深いものである」
とのお言葉と「ロータリー活動を通して、人と人の
つながり『絆』の大切さを通して社会奉仕の輪を
広げていただき、真に豊かな地域社会をつくる礎と
なる活動を積極的に展開していただけるようお願い
申し上げます」とのお話がありました。個人的には
内容のある祝辞だったと思います。
　続いてガバナーノミニー米山忠俊さん（三条北
RC）より挨拶があり、記念講演として空先拓海様よ
り「壮絶な人生から学んだ“感謝”」と題して講演が
ありました。講師は28歳です。この講演の内容と
感想は、この後話される会員の報告で聞けると思い
ますのでよろしくお願いいたします。
　続いてのアトラクションでのマジックショーで
は、講師が「マジシャンTAKUMI」として行い、
市長が壇上に上がる場面もあって楽しめましたし、
後で市長からも楽しかったとの感想も聞きました。

　その後、謝辞、講評があり、次期IMホストクラブ
（巻RC）ガバナー補佐エレクト 渡邉喜彦様より挨拶、
閉会の言葉と閉会点鐘でおひらきとなりました。
　今回のIMは約20分間の休憩を含め、3時間15分
でしたが、コロナ感染に十分注意しながら行われま
したし、有意義な時を過ごしました。

　　　　　　　松永隆夫 会員
　三条RCに入会して以来、コロ
ナ禍で他クラブとの交流が制限さ
れる中、初めての他クラブとの
交流の機会に参加できました。
　三条・燕・加茂・三条南・分水・
見附・吉田・巻・田上あじさい・
三条東、そしてホストクラブの

三条北RCの会員の方が参加していました。
　驚いたのは、玄関～ロビー～会場にいたるまで、
ホストクラブの三条北の多くの方々が丁寧に歓迎
してくださったことです。大きなイベントである
ことを実感しました。IMのホストクラブになったと
きの参考になりました。
　通常であれば毎年9月に開催されるIMですが、
延期を含め三条北RCで何度も会議を繰り返して、
やっと今年5月の開催にこぎつけたご苦労があった
と、ガバナー補佐の外山様が挨拶で話していらっ
しゃいました。
　私は三条RCの雰囲気しか知らないので、他クラブ
の雰囲気を少しだけ感じることができたことは有意
義でした。
　今後、通常の形でIMなどで、他クラブと交流が
できるようになるのが楽しみです。

　　　　　　　渋谷政道 会員
記念講演
「壮絶な人生から学んだ“感謝”」
　　　　　　　講師：空先拓海 様

講演概要
1～ 2才で両親が離婚
祖母に育てられる環境

1F・2Fの謎のおじさんと同居
1Fのおじさんより16才まで暴力を受け続ける劣悪
環境下で過ごす

14才（中１）の時、18才で自分の命を絶つと決めて
遺書も書いた
中学時代から6才上の兄の後輩にかわいがってもら
い悪さをし、16才高校に入学し半年で退学するまで
の間あがき続ける
16才で1年間ホームレス生活をする　橋の下を寝床
とする
母が毎日心配して電話や気遣いをしてくれていた
余命1週間とガン宣告された親友に毎日手品を見せ
元気を与え続けたら1年後に奇跡の完治
18才の時、母がマンションを用意してくれる（息子
に対しての侘び）安心して過ごせる場ができた
マジックバーに勤務する　年収12万という過酷な
生活だったが夢・希望がバイタリティとなった
20才で独立
22才　岡山において県内マジシャン初の単独公演を
　　　開催する
23才　自分の店を開く
24才　ディナーショー開催する
2019年6月　岡山市民会館　1700名集客
2021年　知覧へ行く　神風特攻隊の地　片道燃料の
　　　　真意を知る
　　　　沖縄本土決戦時の特攻兵への現地人による
　　　　感謝の想いを知る

ターニングポイント①
余命1週間の親友の為に覚えた手品を見せ続けた
ことで完治した経験から手品の魅力を追い求める
「手品は相手を騙すのではなく笑わせる」

ターニングポイント②
2011年　東日本大震災で東北へ行く
手品で人々を笑顔にしたい　自分には手品がある
岡山で一番のマジシャンになったらもう一度東北
に帰ってくると覚悟を決める

ターニングポイント③
16才でホームレスになり母のありがたみ　感謝の
心を学ぶ
○○のせい　ではなく　○○のおかげ
「当り前」の反対は　「有り難う」

　　　　　　　外山浩玲 会員
　今回初めてロータリークラブの
交流会に参加させて頂き、貴重な
経験をすることができました。
有難うございました。
　私が感じた事3点話をします。

・ 会場入り口に並ばれた担当クラ
ブ会員の間を通過する際に気恥ずかしさを感じ
た。どの様な態度で接したら良いのか諸先輩に
お聞きしていきたい。

・講師は10代の時にホームレスになったそうですが、
60代の私の個人的認識では金銭的や社会生活に
対応出来ない等の理由でホームレスなるという
イメージでしたが、家庭内暴力等によってその
ような環境を強いられることが起きうることを
知りました。
　昨今のこのコロナ禍で孤独感や社会的交流が出来
ない環境が続いている中、精神的なダメージを
受けている人達が多くおられるとのことですの
で、もっと社会が確り寄り添い助けあう環境作り
が必要であると感じました。

・ コロナウイルスが数年では無くならない状況の
中で、ロータリークラブに限らずコロナ禍での
会員交流事業は、飲食での懇親会が出来ないので
式典・セレモニーを開催して終了では無く、従来
様式（飲食以外）とは異なる何か別の方法での交流
の方法が出来ないかを模索していく必要があると
痛感しました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさん今日は。本日は3年ぶりに行わ
れた三条祭りの話ですが、会員には吉井
直樹祭典委員長をはじめ、祭りを実行す
ることに役目を持って参加された方々が
いらっしゃると聞いております。皆様、
大変ご苦労様でした。
　今回は大名行列200年祭、土、日と天候

にも恵まれ、また3年ぶりとも重なって大変盛り上がった
ものになって良かったと思います。
　三条祭りの神事のことはよく知らない私ですが、子どもの
頃から14日の夜宮（宵宮）、15日の大名行列に出かけるのは
楽しみにしていたものでした。
　思い出しますと、小学生の頃は親からもらった祭り小遣
い、多分ですが300円くらいだったと思いますが（60年くらい
前）を持って友達と一緒に露店で何か買うのが楽しみで
した。もちろん100円は札だったことも思い出されますし、
露店の出店数も大変多く、表通り、どこまでだったか思い出
せませんが、人出も今とは比べ様がなかったと記憶しており
ます。小学校の頃は早上がりだったとも記憶していますが、
はっきりとは覚えておりません。
　それからしばらくの年月、大名行列も見に行かなくなり
ましたが、子どもが生まれてからは舞い込みに参加という

ことで、何回かは子どもを肩車して参加させていた
だき、その後は参拝だけの年がありました。JCに
入会してからは、行列に参加し、その期間に若衆会
に参加する年もあり、30年くらい前の話ですが行列
の参加人数が足りない頃でしたので苦労したことを
思い出します。また、その当時は体育文化センター
に集まって人数確認と役割調整をぎりぎりの時間
までやり、私が担当した年で最後は、行列の椅子
持ちの役目を兼務させたり無しにしたり工夫して、
なんとか形にしたことを思い出します。
　その中でも、八幡宮から行列の出発をなんとか
ぎりぎりの人数で終わらせたとほっと一息ついて
いるとき、しばらく経ってから氏子の方が来られ
「あそこに槍が1本残っている」と言われ、これで
は10万石の行列ではなく9万石になってしまうと、
その時は慌ててその槍を持って行列まで追いかけ、
事なきを得たことを思い出します。残っていたJC
メンバーは私1人だけであったことはよく覚えてい
ます。
　会員の皆様もそれぞれ三条祭りで思い出される
ことは多々あると思いますが、今回は私の思い出
されることを話しました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎三条北RCより
　「第4分区IM開催の御礼」
◎三条北RCより
　「IM講演会YouTube配信のご案内」
　　第4分区IM記念講演
　　https://youtu.be/2hxBdt8PmuI
　※限定配信のため、検索からはご視聴いただけま
　せん。

◎三条ローターアクトクラブより
　「創立50周年記念事業 
　　50㎞清掃活動のご案内（2回目）」
　　　日　時　6月11日（土）8：00～9：00
　　　会　場　三条市中央公民館　7：30受付開始
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【ヴィジター】
 ・米山記念奨学生　李 恒 さん

【先週のメークアップ】
［5.12］三条ローターアクトクラブへ
 ・歸山　肇さん、五十嵐博宣さん、
 ・小林卓哉さん
［5.14］加茂RC創立60周年記念式典へ
 ・若槻八十彦さん
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■本日の出席会員数：57名中40名
■先々週出席率：80.70％

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　三条祭り、晴れて良かったです。
吉井さん、御苦労様でした。
吉井直樹さん
　三条まつりが、好天に恵まれ、無事終わる事が
できました。多数の皆さんの笑顔が見れて最高に
嬉しかったです。ありがとうございました。
斎藤弘文さん
　三条八幡宮春季大祭と大名行列が盛大に行われ
ました。吉井祭典委員長の決断に心から敬意を
表します。本当にありがとう御座居ました。
丸山行彦さん
　三条祭りで孫がお稚児様の舞を務めました。行列
にも参加し大役が終りホッとしています。
小越憲泰さん
　久しぶりの三条祭り、良かったです。
松永一義さん
　三条まつり、晴天の中、例年にない人出でした。
吉井さん御苦労様でした。来年はマスクなしで
やりたいです。

関川　博さん
　三条まつり 200周年を記念する大名行列。
吉井さん、大役おつかれ様でした。

　歸山会長、IMおつかれ様でした。
落合孝夫さん
　三条まつりの関係者のみなさま、すばらしいお祭
りをありがとうございました。

野水靖之さん
　三条祭りの開催おめでとうございました。そして
お疲れ様でした。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　昨日、3回目のワクチンを打ちました！！
石倉政雄さん
　李君ようこそ。
小林吾郎さん
　いい天気ですね！
渡辺勝利さん、　 五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
柳取崇之さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
石黒良行さん、　 長谷川徹さん、 　安達俊明さん、
明田川賢一さん、 早川滝徳さん
　IM報告ご苦労様です。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 18日分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  992,000
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マジックバーに勤務する　年収12万という過酷な
生活だったが夢・希望がバイタリティとなった
20才で独立
22才　岡山において県内マジシャン初の単独公演を
　　　開催する
23才　自分の店を開く
24才　ディナーショー開催する
2019年6月　岡山市民会館　1700名集客
2021年　知覧へ行く　神風特攻隊の地　片道燃料の
　　　　真意を知る
　　　　沖縄本土決戦時の特攻兵への現地人による
　　　　感謝の想いを知る

ターニングポイント①
余命1週間の親友の為に覚えた手品を見せ続けた
ことで完治した経験から手品の魅力を追い求める
「手品は相手を騙すのではなく笑わせる」

ターニングポイント②
2011年　東日本大震災で東北へ行く
手品で人々を笑顔にしたい　自分には手品がある
岡山で一番のマジシャンになったらもう一度東北
に帰ってくると覚悟を決める

ターニングポイント③
16才でホームレスになり母のありがたみ　感謝の
心を学ぶ
○○のせい　ではなく　○○のおかげ
「当り前」の反対は　「有り難う」

　　　　　　　外山浩玲 会員
　今回初めてロータリークラブの
交流会に参加させて頂き、貴重な
経験をすることができました。
有難うございました。
　私が感じた事3点話をします。

・ 会場入り口に並ばれた担当クラ
ブ会員の間を通過する際に気恥ずかしさを感じ
た。どの様な態度で接したら良いのか諸先輩に
お聞きしていきたい。

・講師は10代の時にホームレスになったそうですが、
60代の私の個人的認識では金銭的や社会生活に
対応出来ない等の理由でホームレスなるという
イメージでしたが、家庭内暴力等によってその
ような環境を強いられることが起きうることを
知りました。
　昨今のこのコロナ禍で孤独感や社会的交流が出来
ない環境が続いている中、精神的なダメージを
受けている人達が多くおられるとのことですの
で、もっと社会が確り寄り添い助けあう環境作り
が必要であると感じました。

・ コロナウイルスが数年では無くならない状況の
中で、ロータリークラブに限らずコロナ禍での
会員交流事業は、飲食での懇親会が出来ないので
式典・セレモニーを開催して終了では無く、従来
様式（飲食以外）とは異なる何か別の方法での交流
の方法が出来ないかを模索していく必要があると
痛感しました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさん今日は。本日は3年ぶりに行わ
れた三条祭りの話ですが、会員には吉井
直樹祭典委員長をはじめ、祭りを実行す
ることに役目を持って参加された方々が
いらっしゃると聞いております。皆様、
大変ご苦労様でした。
　今回は大名行列200年祭、土、日と天候

にも恵まれ、また3年ぶりとも重なって大変盛り上がった
ものになって良かったと思います。
　三条祭りの神事のことはよく知らない私ですが、子どもの
頃から14日の夜宮（宵宮）、15日の大名行列に出かけるのは
楽しみにしていたものでした。
　思い出しますと、小学生の頃は親からもらった祭り小遣
い、多分ですが300円くらいだったと思いますが（60年くらい
前）を持って友達と一緒に露店で何か買うのが楽しみで
した。もちろん100円は札だったことも思い出されますし、
露店の出店数も大変多く、表通り、どこまでだったか思い出
せませんが、人出も今とは比べ様がなかったと記憶しており
ます。小学校の頃は早上がりだったとも記憶していますが、
はっきりとは覚えておりません。
　それからしばらくの年月、大名行列も見に行かなくなり
ましたが、子どもが生まれてからは舞い込みに参加という

ことで、何回かは子どもを肩車して参加させていた
だき、その後は参拝だけの年がありました。JCに
入会してからは、行列に参加し、その期間に若衆会
に参加する年もあり、30年くらい前の話ですが行列
の参加人数が足りない頃でしたので苦労したことを
思い出します。また、その当時は体育文化センター
に集まって人数確認と役割調整をぎりぎりの時間
までやり、私が担当した年で最後は、行列の椅子
持ちの役目を兼務させたり無しにしたり工夫して、
なんとか形にしたことを思い出します。
　その中でも、八幡宮から行列の出発をなんとか
ぎりぎりの人数で終わらせたとほっと一息ついて
いるとき、しばらく経ってから氏子の方が来られ
「あそこに槍が1本残っている」と言われ、これで
は10万石の行列ではなく9万石になってしまうと、
その時は慌ててその槍を持って行列まで追いかけ、
事なきを得たことを思い出します。残っていたJC
メンバーは私1人だけであったことはよく覚えてい
ます。
　会員の皆様もそれぞれ三条祭りで思い出される
ことは多々あると思いますが、今回は私の思い出
されることを話しました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎三条北RCより
　「第4分区IM開催の御礼」
◎三条北RCより
　「IM講演会YouTube配信のご案内」
　　第4分区IM記念講演
　　https://youtu.be/2hxBdt8PmuI
　※限定配信のため、検索からはご視聴いただけま
　せん。

◎三条ローターアクトクラブより
　「創立50周年記念事業 
　　50㎞清掃活動のご案内（2回目）」
　　　日　時　6月11日（土）8：00～9：00
　　　会　場　三条市中央公民館　7：30受付開始
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ニコニコBOX
歸山　肇会長
　三条祭り、晴れて良かったです。
吉井さん、御苦労様でした。
吉井直樹さん
　三条まつりが、好天に恵まれ、無事終わる事が
できました。多数の皆さんの笑顔が見れて最高に
嬉しかったです。ありがとうございました。
斎藤弘文さん
　三条八幡宮春季大祭と大名行列が盛大に行われ
ました。吉井祭典委員長の決断に心から敬意を
表します。本当にありがとう御座居ました。
丸山行彦さん
　三条祭りで孫がお稚児様の舞を務めました。行列
にも参加し大役が終りホッとしています。
小越憲泰さん
　久しぶりの三条祭り、良かったです。
松永一義さん
　三条まつり、晴天の中、例年にない人出でした。
吉井さん御苦労様でした。来年はマスクなしで
やりたいです。

関川　博さん
　三条まつり 200周年を記念する大名行列。
吉井さん、大役おつかれ様でした。

　歸山会長、IMおつかれ様でした。
落合孝夫さん
　三条まつりの関係者のみなさま、すばらしいお祭
りをありがとうございました。

野水靖之さん
　三条祭りの開催おめでとうございました。そして
お疲れ様でした。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　昨日、3回目のワクチンを打ちました！！
石倉政雄さん
　李君ようこそ。
小林吾郎さん
　いい天気ですね！
渡辺勝利さん、　 五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
柳取崇之さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
石黒良行さん、　 長谷川徹さん、 　安達俊明さん、
明田川賢一さん、 早川滝徳さん
　IM報告ご苦労様です。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 18日分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  992,000
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「第4分区IM報告」
　　　　　　　　歸山　肇 会長
 　2560地区第4分区のIM（イン
ターシティミーティング）報告を
させていただきます。
　本日は、私の後に3名の会員よ
り報告の予定ですし、当日は20名
の当クラブ会員が出席でしたの
で、私からは全体的な流れと感想

を少し話させていただき、次の方に引き継ぎたいと
思います。
　まずは5月7日、会場はVIPさん、ホストクラブは
三条北RCで、13時30分から16時45分まで行われま
した。
　第4分区ガバナー補佐の三条北RC外山晴一さんの
点鐘で始まり「国歌斉唱」「奉仕の理想」「物故会員
への黙とう」、IM実行委員長 福岡信行さんの歓迎の
ことばと続き、第4分区ガバナー補佐の外山晴一
さんより主催者挨拶がありました。
　人数制限をした中ですが、地区内の多数のロータ
リアンの皆様の出席、そして親睦を旨とするロータ
リークラブにとって懇親会ナシの開催になったにも
関わらず、参加していただいたロータリアンに対
してお礼の言葉がありました。また、「3年にわたる
コロナ感染の問題の上に、ロシアのウクライナ軍事
侵攻の事態、両国にもロータリークラブがありロー
タリークラブ存亡の危機であり、ロータリークラブ
のみならず文明と人類の未来のためにも今、英知と
努力を結集してこの危機を乗り越えなければなりま
せん」との挨拶がありました。
　その後、来賓紹介、参加クラブ紹介、続いて来賓
の滝沢亮市長より「感染症流行に、歩みを止める
ことなく開催されるIMは大変意義深いものである」
とのお言葉と「ロータリー活動を通して、人と人の
つながり『絆』の大切さを通して社会奉仕の輪を
広げていただき、真に豊かな地域社会をつくる礎と
なる活動を積極的に展開していただけるようお願い
申し上げます」とのお話がありました。個人的には
内容のある祝辞だったと思います。
　続いてガバナーノミニー米山忠俊さん（三条北
RC）より挨拶があり、記念講演として空先拓海様よ
り「壮絶な人生から学んだ“感謝”」と題して講演が
ありました。講師は28歳です。この講演の内容と
感想は、この後話される会員の報告で聞けると思い
ますのでよろしくお願いいたします。
　続いてのアトラクションでのマジックショーで
は、講師が「マジシャンTAKUMI」として行い、
市長が壇上に上がる場面もあって楽しめましたし、
後で市長からも楽しかったとの感想も聞きました。

　その後、謝辞、講評があり、次期IMホストクラブ
（巻RC）ガバナー補佐エレクト 渡邉喜彦様より挨拶、
閉会の言葉と閉会点鐘でおひらきとなりました。
　今回のIMは約20分間の休憩を含め、3時間15分
でしたが、コロナ感染に十分注意しながら行われま
したし、有意義な時を過ごしました。

　　　　　　　松永隆夫 会員
　三条RCに入会して以来、コロ
ナ禍で他クラブとの交流が制限さ
れる中、初めての他クラブとの
交流の機会に参加できました。
　三条・燕・加茂・三条南・分水・
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義でした。
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小越憲泰さん
　久しぶりの三条祭り、良かったです。
松永一義さん
　三条まつり、晴天の中、例年にない人出でした。
吉井さん御苦労様でした。来年はマスクなしで
やりたいです。

関川　博さん
　三条まつり 200周年を記念する大名行列。
吉井さん、大役おつかれ様でした。

　歸山会長、IMおつかれ様でした。
落合孝夫さん
　三条まつりの関係者のみなさま、すばらしいお祭
りをありがとうございました。

野水靖之さん
　三条祭りの開催おめでとうございました。そして
お疲れ様でした。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　昨日、3回目のワクチンを打ちました！！
石倉政雄さん
　李君ようこそ。
小林吾郎さん
　いい天気ですね！
渡辺勝利さん、　 五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
柳取崇之さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
石黒良行さん、　 長谷川徹さん、 　安達俊明さん、
明田川賢一さん、 早川滝徳さん
　IM報告ご苦労様です。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 18日分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  992,000



「第4分区IM報告」
　　　　　　　　歸山　肇 会長
 　2560地区第4分区のIM（イン
ターシティミーティング）報告を
させていただきます。
　本日は、私の後に3名の会員よ
り報告の予定ですし、当日は20名
の当クラブ会員が出席でしたの
で、私からは全体的な流れと感想

を少し話させていただき、次の方に引き継ぎたいと
思います。
　まずは5月7日、会場はVIPさん、ホストクラブは
三条北RCで、13時30分から16時45分まで行われま
した。
　第4分区ガバナー補佐の三条北RC外山晴一さんの
点鐘で始まり「国歌斉唱」「奉仕の理想」「物故会員
への黙とう」、IM実行委員長 福岡信行さんの歓迎の
ことばと続き、第4分区ガバナー補佐の外山晴一
さんより主催者挨拶がありました。
　人数制限をした中ですが、地区内の多数のロータ
リアンの皆様の出席、そして親睦を旨とするロータ
リークラブにとって懇親会ナシの開催になったにも
関わらず、参加していただいたロータリアンに対
してお礼の言葉がありました。また、「3年にわたる
コロナ感染の問題の上に、ロシアのウクライナ軍事
侵攻の事態、両国にもロータリークラブがありロー
タリークラブ存亡の危機であり、ロータリークラブ
のみならず文明と人類の未来のためにも今、英知と
努力を結集してこの危機を乗り越えなければなりま
せん」との挨拶がありました。
　その後、来賓紹介、参加クラブ紹介、続いて来賓
の滝沢亮市長より「感染症流行に、歩みを止める
ことなく開催されるIMは大変意義深いものである」
とのお言葉と「ロータリー活動を通して、人と人の
つながり『絆』の大切さを通して社会奉仕の輪を
広げていただき、真に豊かな地域社会をつくる礎と
なる活動を積極的に展開していただけるようお願い
申し上げます」とのお話がありました。個人的には
内容のある祝辞だったと思います。
　続いてガバナーノミニー米山忠俊さん（三条北
RC）より挨拶があり、記念講演として空先拓海様よ
り「壮絶な人生から学んだ“感謝”」と題して講演が
ありました。講師は28歳です。この講演の内容と
感想は、この後話される会員の報告で聞けると思い
ますのでよろしくお願いいたします。
　続いてのアトラクションでのマジックショーで
は、講師が「マジシャンTAKUMI」として行い、
市長が壇上に上がる場面もあって楽しめましたし、
後で市長からも楽しかったとの感想も聞きました。

　その後、謝辞、講評があり、次期IMホストクラブ
（巻RC）ガバナー補佐エレクト 渡邉喜彦様より挨拶、
閉会の言葉と閉会点鐘でおひらきとなりました。
　今回のIMは約20分間の休憩を含め、3時間15分
でしたが、コロナ感染に十分注意しながら行われま
したし、有意義な時を過ごしました。

　　　　　　　松永隆夫 会員
　三条RCに入会して以来、コロ
ナ禍で他クラブとの交流が制限さ
れる中、初めての他クラブとの
交流の機会に参加できました。
　三条・燕・加茂・三条南・分水・
見附・吉田・巻・田上あじさい・
三条東、そしてホストクラブの

三条北RCの会員の方が参加していました。
　驚いたのは、玄関～ロビー～会場にいたるまで、
ホストクラブの三条北の多くの方々が丁寧に歓迎
してくださったことです。大きなイベントである
ことを実感しました。IMのホストクラブになったと
きの参考になりました。
　通常であれば毎年9月に開催されるIMですが、
延期を含め三条北RCで何度も会議を繰り返して、
やっと今年5月の開催にこぎつけたご苦労があった
と、ガバナー補佐の外山様が挨拶で話していらっ
しゃいました。
　私は三条RCの雰囲気しか知らないので、他クラブ
の雰囲気を少しだけ感じることができたことは有意
義でした。
　今後、通常の形でIMなどで、他クラブと交流が
できるようになるのが楽しみです。

　　　　　　　渋谷政道 会員
記念講演
「壮絶な人生から学んだ“感謝”」
　　　　　　　講師：空先拓海 様

講演概要
1～ 2才で両親が離婚
祖母に育てられる環境

1F・2Fの謎のおじさんと同居
1Fのおじさんより16才まで暴力を受け続ける劣悪
環境下で過ごす

14才（中１）の時、18才で自分の命を絶つと決めて
遺書も書いた
中学時代から6才上の兄の後輩にかわいがってもら
い悪さをし、16才高校に入学し半年で退学するまで
の間あがき続ける
16才で1年間ホームレス生活をする　橋の下を寝床
とする
母が毎日心配して電話や気遣いをしてくれていた
余命1週間とガン宣告された親友に毎日手品を見せ
元気を与え続けたら1年後に奇跡の完治
18才の時、母がマンションを用意してくれる（息子
に対しての侘び）安心して過ごせる場ができた
マジックバーに勤務する　年収12万という過酷な
生活だったが夢・希望がバイタリティとなった
20才で独立
22才　岡山において県内マジシャン初の単独公演を
　　　開催する
23才　自分の店を開く
24才　ディナーショー開催する
2019年6月　岡山市民会館　1700名集客
2021年　知覧へ行く　神風特攻隊の地　片道燃料の
　　　　真意を知る
　　　　沖縄本土決戦時の特攻兵への現地人による
　　　　感謝の想いを知る

ターニングポイント①
余命1週間の親友の為に覚えた手品を見せ続けた
ことで完治した経験から手品の魅力を追い求める
「手品は相手を騙すのではなく笑わせる」

ターニングポイント②
2011年　東日本大震災で東北へ行く
手品で人々を笑顔にしたい　自分には手品がある
岡山で一番のマジシャンになったらもう一度東北
に帰ってくると覚悟を決める

ターニングポイント③
16才でホームレスになり母のありがたみ　感謝の
心を学ぶ
○○のせい　ではなく　○○のおかげ
「当り前」の反対は　「有り難う」

　　　　　　　外山浩玲 会員
　今回初めてロータリークラブの
交流会に参加させて頂き、貴重な
経験をすることができました。
有難うございました。
　私が感じた事3点話をします。

・ 会場入り口に並ばれた担当クラ
ブ会員の間を通過する際に気恥ずかしさを感じ
た。どの様な態度で接したら良いのか諸先輩に
お聞きしていきたい。

・講師は10代の時にホームレスになったそうですが、
60代の私の個人的認識では金銭的や社会生活に
対応出来ない等の理由でホームレスなるという
イメージでしたが、家庭内暴力等によってその
ような環境を強いられることが起きうることを
知りました。
　昨今のこのコロナ禍で孤独感や社会的交流が出来
ない環境が続いている中、精神的なダメージを
受けている人達が多くおられるとのことですの
で、もっと社会が確り寄り添い助けあう環境作り
が必要であると感じました。

・ コロナウイルスが数年では無くならない状況の
中で、ロータリークラブに限らずコロナ禍での
会員交流事業は、飲食での懇親会が出来ないので
式典・セレモニーを開催して終了では無く、従来
様式（飲食以外）とは異なる何か別の方法での交流
の方法が出来ないかを模索していく必要があると
痛感しました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさん今日は。本日は3年ぶりに行わ
れた三条祭りの話ですが、会員には吉井
直樹祭典委員長をはじめ、祭りを実行す
ることに役目を持って参加された方々が
いらっしゃると聞いております。皆様、
大変ご苦労様でした。
　今回は大名行列200年祭、土、日と天候

にも恵まれ、また3年ぶりとも重なって大変盛り上がった
ものになって良かったと思います。
　三条祭りの神事のことはよく知らない私ですが、子どもの
頃から14日の夜宮（宵宮）、15日の大名行列に出かけるのは
楽しみにしていたものでした。
　思い出しますと、小学生の頃は親からもらった祭り小遣
い、多分ですが300円くらいだったと思いますが（60年くらい
前）を持って友達と一緒に露店で何か買うのが楽しみで
した。もちろん100円は札だったことも思い出されますし、
露店の出店数も大変多く、表通り、どこまでだったか思い出
せませんが、人出も今とは比べ様がなかったと記憶しており
ます。小学校の頃は早上がりだったとも記憶していますが、
はっきりとは覚えておりません。
　それからしばらくの年月、大名行列も見に行かなくなり
ましたが、子どもが生まれてからは舞い込みに参加という

ことで、何回かは子どもを肩車して参加させていた
だき、その後は参拝だけの年がありました。JCに
入会してからは、行列に参加し、その期間に若衆会
に参加する年もあり、30年くらい前の話ですが行列
の参加人数が足りない頃でしたので苦労したことを
思い出します。また、その当時は体育文化センター
に集まって人数確認と役割調整をぎりぎりの時間
までやり、私が担当した年で最後は、行列の椅子
持ちの役目を兼務させたり無しにしたり工夫して、
なんとか形にしたことを思い出します。
　その中でも、八幡宮から行列の出発をなんとか
ぎりぎりの人数で終わらせたとほっと一息ついて
いるとき、しばらく経ってから氏子の方が来られ
「あそこに槍が1本残っている」と言われ、これで
は10万石の行列ではなく9万石になってしまうと、
その時は慌ててその槍を持って行列まで追いかけ、
事なきを得たことを思い出します。残っていたJC
メンバーは私1人だけであったことはよく覚えてい
ます。
　会員の皆様もそれぞれ三条祭りで思い出される
ことは多々あると思いますが、今回は私の思い出
されることを話しました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎三条北RCより
　「第4分区IM開催の御礼」
◎三条北RCより
　「IM講演会YouTube配信のご案内」
　　第4分区IM記念講演
　　https://youtu.be/2hxBdt8PmuI
　※限定配信のため、検索からはご視聴いただけま
　せん。

◎三条ローターアクトクラブより
　「創立50周年記念事業 
　　50㎞清掃活動のご案内（2回目）」
　　　日　時　6月11日（土）8：00～9：00
　　　会　場　三条市中央公民館　7：30受付開始
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ニコニコBOX
歸山　肇会長
　三条祭り、晴れて良かったです。
吉井さん、御苦労様でした。
吉井直樹さん
　三条まつりが、好天に恵まれ、無事終わる事が
できました。多数の皆さんの笑顔が見れて最高に
嬉しかったです。ありがとうございました。
斎藤弘文さん
　三条八幡宮春季大祭と大名行列が盛大に行われ
ました。吉井祭典委員長の決断に心から敬意を
表します。本当にありがとう御座居ました。
丸山行彦さん
　三条祭りで孫がお稚児様の舞を務めました。行列
にも参加し大役が終りホッとしています。
小越憲泰さん
　久しぶりの三条祭り、良かったです。
松永一義さん
　三条まつり、晴天の中、例年にない人出でした。
吉井さん御苦労様でした。来年はマスクなしで
やりたいです。

関川　博さん
　三条まつり 200周年を記念する大名行列。
吉井さん、大役おつかれ様でした。

　歸山会長、IMおつかれ様でした。
落合孝夫さん
　三条まつりの関係者のみなさま、すばらしいお祭
りをありがとうございました。

野水靖之さん
　三条祭りの開催おめでとうございました。そして
お疲れ様でした。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　昨日、3回目のワクチンを打ちました！！
石倉政雄さん
　李君ようこそ。
小林吾郎さん
　いい天気ですね！
渡辺勝利さん、　 五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
柳取崇之さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
石黒良行さん、　 長谷川徹さん、 　安達俊明さん、
明田川賢一さん、 早川滝徳さん
　IM報告ご苦労様です。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 18日分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  992,000
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「第4分区IM報告」
　　　　　　　　歸山　肇 会長
 　2560地区第4分区のIM（イン
ターシティミーティング）報告を
させていただきます。
　本日は、私の後に3名の会員よ
り報告の予定ですし、当日は20名
の当クラブ会員が出席でしたの
で、私からは全体的な流れと感想

を少し話させていただき、次の方に引き継ぎたいと
思います。
　まずは5月7日、会場はVIPさん、ホストクラブは
三条北RCで、13時30分から16時45分まで行われま
した。
　第4分区ガバナー補佐の三条北RC外山晴一さんの
点鐘で始まり「国歌斉唱」「奉仕の理想」「物故会員
への黙とう」、IM実行委員長 福岡信行さんの歓迎の
ことばと続き、第4分区ガバナー補佐の外山晴一
さんより主催者挨拶がありました。
　人数制限をした中ですが、地区内の多数のロータ
リアンの皆様の出席、そして親睦を旨とするロータ
リークラブにとって懇親会ナシの開催になったにも
関わらず、参加していただいたロータリアンに対
してお礼の言葉がありました。また、「3年にわたる
コロナ感染の問題の上に、ロシアのウクライナ軍事
侵攻の事態、両国にもロータリークラブがありロー
タリークラブ存亡の危機であり、ロータリークラブ
のみならず文明と人類の未来のためにも今、英知と
努力を結集してこの危機を乗り越えなければなりま
せん」との挨拶がありました。
　その後、来賓紹介、参加クラブ紹介、続いて来賓
の滝沢亮市長より「感染症流行に、歩みを止める
ことなく開催されるIMは大変意義深いものである」
とのお言葉と「ロータリー活動を通して、人と人の
つながり『絆』の大切さを通して社会奉仕の輪を
広げていただき、真に豊かな地域社会をつくる礎と
なる活動を積極的に展開していただけるようお願い
申し上げます」とのお話がありました。個人的には
内容のある祝辞だったと思います。
　続いてガバナーノミニー米山忠俊さん（三条北
RC）より挨拶があり、記念講演として空先拓海様よ
り「壮絶な人生から学んだ“感謝”」と題して講演が
ありました。講師は28歳です。この講演の内容と
感想は、この後話される会員の報告で聞けると思い
ますのでよろしくお願いいたします。
　続いてのアトラクションでのマジックショーで
は、講師が「マジシャンTAKUMI」として行い、
市長が壇上に上がる場面もあって楽しめましたし、
後で市長からも楽しかったとの感想も聞きました。

　その後、謝辞、講評があり、次期IMホストクラブ
（巻RC）ガバナー補佐エレクト 渡邉喜彦様より挨拶、
閉会の言葉と閉会点鐘でおひらきとなりました。
　今回のIMは約20分間の休憩を含め、3時間15分
でしたが、コロナ感染に十分注意しながら行われま
したし、有意義な時を過ごしました。

　　　　　　　松永隆夫 会員
　三条RCに入会して以来、コロ
ナ禍で他クラブとの交流が制限さ
れる中、初めての他クラブとの
交流の機会に参加できました。
　三条・燕・加茂・三条南・分水・
見附・吉田・巻・田上あじさい・
三条東、そしてホストクラブの

三条北RCの会員の方が参加していました。
　驚いたのは、玄関～ロビー～会場にいたるまで、
ホストクラブの三条北の多くの方々が丁寧に歓迎
してくださったことです。大きなイベントである
ことを実感しました。IMのホストクラブになったと
きの参考になりました。
　通常であれば毎年9月に開催されるIMですが、
延期を含め三条北RCで何度も会議を繰り返して、
やっと今年5月の開催にこぎつけたご苦労があった
と、ガバナー補佐の外山様が挨拶で話していらっ
しゃいました。
　私は三条RCの雰囲気しか知らないので、他クラブ
の雰囲気を少しだけ感じることができたことは有意
義でした。
　今後、通常の形でIMなどで、他クラブと交流が
できるようになるのが楽しみです。

　　　　　　　渋谷政道 会員
記念講演
「壮絶な人生から学んだ“感謝”」
　　　　　　　講師：空先拓海 様

講演概要
1～ 2才で両親が離婚
祖母に育てられる環境

1F・2Fの謎のおじさんと同居
1Fのおじさんより16才まで暴力を受け続ける劣悪
環境下で過ごす

14才（中１）の時、18才で自分の命を絶つと決めて
遺書も書いた
中学時代から6才上の兄の後輩にかわいがってもら
い悪さをし、16才高校に入学し半年で退学するまで
の間あがき続ける
16才で1年間ホームレス生活をする　橋の下を寝床
とする
母が毎日心配して電話や気遣いをしてくれていた
余命1週間とガン宣告された親友に毎日手品を見せ
元気を与え続けたら1年後に奇跡の完治
18才の時、母がマンションを用意してくれる（息子
に対しての侘び）安心して過ごせる場ができた
マジックバーに勤務する　年収12万という過酷な
生活だったが夢・希望がバイタリティとなった
20才で独立
22才　岡山において県内マジシャン初の単独公演を
　　　開催する
23才　自分の店を開く
24才　ディナーショー開催する
2019年6月　岡山市民会館　1700名集客
2021年　知覧へ行く　神風特攻隊の地　片道燃料の
　　　　真意を知る
　　　　沖縄本土決戦時の特攻兵への現地人による
　　　　感謝の想いを知る

ターニングポイント①
余命1週間の親友の為に覚えた手品を見せ続けた
ことで完治した経験から手品の魅力を追い求める
「手品は相手を騙すのではなく笑わせる」

ターニングポイント②
2011年　東日本大震災で東北へ行く
手品で人々を笑顔にしたい　自分には手品がある
岡山で一番のマジシャンになったらもう一度東北
に帰ってくると覚悟を決める

ターニングポイント③
16才でホームレスになり母のありがたみ　感謝の
心を学ぶ
○○のせい　ではなく　○○のおかげ
「当り前」の反対は　「有り難う」

　　　　　　　外山浩玲 会員
　今回初めてロータリークラブの
交流会に参加させて頂き、貴重な
経験をすることができました。
有難うございました。
　私が感じた事3点話をします。

・ 会場入り口に並ばれた担当クラ
ブ会員の間を通過する際に気恥ずかしさを感じ
た。どの様な態度で接したら良いのか諸先輩に
お聞きしていきたい。

・講師は10代の時にホームレスになったそうですが、
60代の私の個人的認識では金銭的や社会生活に
対応出来ない等の理由でホームレスなるという
イメージでしたが、家庭内暴力等によってその
ような環境を強いられることが起きうることを
知りました。
　昨今のこのコロナ禍で孤独感や社会的交流が出来
ない環境が続いている中、精神的なダメージを
受けている人達が多くおられるとのことですの
で、もっと社会が確り寄り添い助けあう環境作り
が必要であると感じました。

・ コロナウイルスが数年では無くならない状況の
中で、ロータリークラブに限らずコロナ禍での
会員交流事業は、飲食での懇親会が出来ないので
式典・セレモニーを開催して終了では無く、従来
様式（飲食以外）とは異なる何か別の方法での交流
の方法が出来ないかを模索していく必要があると
痛感しました。

米山記念奨学生 李さんへ奨学金の授与

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさん今日は。本日は3年ぶりに行わ
れた三条祭りの話ですが、会員には吉井
直樹祭典委員長をはじめ、祭りを実行す
ることに役目を持って参加された方々が
いらっしゃると聞いております。皆様、
大変ご苦労様でした。
　今回は大名行列200年祭、土、日と天候

にも恵まれ、また3年ぶりとも重なって大変盛り上がった
ものになって良かったと思います。
　三条祭りの神事のことはよく知らない私ですが、子どもの
頃から14日の夜宮（宵宮）、15日の大名行列に出かけるのは
楽しみにしていたものでした。
　思い出しますと、小学生の頃は親からもらった祭り小遣
い、多分ですが300円くらいだったと思いますが（60年くらい
前）を持って友達と一緒に露店で何か買うのが楽しみで
した。もちろん100円は札だったことも思い出されますし、
露店の出店数も大変多く、表通り、どこまでだったか思い出
せませんが、人出も今とは比べ様がなかったと記憶しており
ます。小学校の頃は早上がりだったとも記憶していますが、
はっきりとは覚えておりません。
　それからしばらくの年月、大名行列も見に行かなくなり
ましたが、子どもが生まれてからは舞い込みに参加という

ことで、何回かは子どもを肩車して参加させていた
だき、その後は参拝だけの年がありました。JCに
入会してからは、行列に参加し、その期間に若衆会
に参加する年もあり、30年くらい前の話ですが行列
の参加人数が足りない頃でしたので苦労したことを
思い出します。また、その当時は体育文化センター
に集まって人数確認と役割調整をぎりぎりの時間
までやり、私が担当した年で最後は、行列の椅子
持ちの役目を兼務させたり無しにしたり工夫して、
なんとか形にしたことを思い出します。
　その中でも、八幡宮から行列の出発をなんとか
ぎりぎりの人数で終わらせたとほっと一息ついて
いるとき、しばらく経ってから氏子の方が来られ
「あそこに槍が1本残っている」と言われ、これで
は10万石の行列ではなく9万石になってしまうと、
その時は慌ててその槍を持って行列まで追いかけ、
事なきを得たことを思い出します。残っていたJC
メンバーは私1人だけであったことはよく覚えてい
ます。
　会員の皆様もそれぞれ三条祭りで思い出される
ことは多々あると思いますが、今回は私の思い出
されることを話しました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎三条北RCより
　「第4分区IM開催の御礼」
◎三条北RCより
　「IM講演会YouTube配信のご案内」
　　第4分区IM記念講演
　　https://youtu.be/2hxBdt8PmuI
　※限定配信のため、検索からはご視聴いただけま
　せん。

◎三条ローターアクトクラブより
　「創立50周年記念事業 
　　50㎞清掃活動のご案内（2回目）」
　　　日　時　6月11日（土）8：00～9：00
　　　会　場　三条市中央公民館　7：30受付開始

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　三条祭り、晴れて良かったです。
吉井さん、御苦労様でした。
吉井直樹さん
　三条まつりが、好天に恵まれ、無事終わる事が
できました。多数の皆さんの笑顔が見れて最高に
嬉しかったです。ありがとうございました。
斎藤弘文さん
　三条八幡宮春季大祭と大名行列が盛大に行われ
ました。吉井祭典委員長の決断に心から敬意を
表します。本当にありがとう御座居ました。
丸山行彦さん
　三条祭りで孫がお稚児様の舞を務めました。行列
にも参加し大役が終りホッとしています。
小越憲泰さん
　久しぶりの三条祭り、良かったです。
松永一義さん
　三条まつり、晴天の中、例年にない人出でした。
吉井さん御苦労様でした。来年はマスクなしで
やりたいです。

関川　博さん
　三条まつり 200周年を記念する大名行列。
吉井さん、大役おつかれ様でした。

　歸山会長、IMおつかれ様でした。
落合孝夫さん
　三条まつりの関係者のみなさま、すばらしいお祭
りをありがとうございました。

野水靖之さん
　三条祭りの開催おめでとうございました。そして
お疲れ様でした。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　昨日、3回目のワクチンを打ちました！！
石倉政雄さん
　李君ようこそ。
小林吾郎さん
　いい天気ですね！
渡辺勝利さん、　 五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
柳取崇之さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
石黒良行さん、　 長谷川徹さん、 　安達俊明さん、
明田川賢一さん、 早川滝徳さん
　IM報告ご苦労様です。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 18日分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  992,000
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「第4分区IM報告」
　　　　　　　　歸山　肇 会長
 　2560地区第4分区のIM（イン
ターシティミーティング）報告を
させていただきます。
　本日は、私の後に3名の会員よ
り報告の予定ですし、当日は20名
の当クラブ会員が出席でしたの
で、私からは全体的な流れと感想

を少し話させていただき、次の方に引き継ぎたいと
思います。
　まずは5月7日、会場はVIPさん、ホストクラブは
三条北RCで、13時30分から16時45分まで行われま
した。
　第4分区ガバナー補佐の三条北RC外山晴一さんの
点鐘で始まり「国歌斉唱」「奉仕の理想」「物故会員
への黙とう」、IM実行委員長 福岡信行さんの歓迎の
ことばと続き、第4分区ガバナー補佐の外山晴一
さんより主催者挨拶がありました。
　人数制限をした中ですが、地区内の多数のロータ
リアンの皆様の出席、そして親睦を旨とするロータ
リークラブにとって懇親会ナシの開催になったにも
関わらず、参加していただいたロータリアンに対
してお礼の言葉がありました。また、「3年にわたる
コロナ感染の問題の上に、ロシアのウクライナ軍事
侵攻の事態、両国にもロータリークラブがありロー
タリークラブ存亡の危機であり、ロータリークラブ
のみならず文明と人類の未来のためにも今、英知と
努力を結集してこの危機を乗り越えなければなりま
せん」との挨拶がありました。
　その後、来賓紹介、参加クラブ紹介、続いて来賓
の滝沢亮市長より「感染症流行に、歩みを止める
ことなく開催されるIMは大変意義深いものである」
とのお言葉と「ロータリー活動を通して、人と人の
つながり『絆』の大切さを通して社会奉仕の輪を
広げていただき、真に豊かな地域社会をつくる礎と
なる活動を積極的に展開していただけるようお願い
申し上げます」とのお話がありました。個人的には
内容のある祝辞だったと思います。
　続いてガバナーノミニー米山忠俊さん（三条北
RC）より挨拶があり、記念講演として空先拓海様よ
り「壮絶な人生から学んだ“感謝”」と題して講演が
ありました。講師は28歳です。この講演の内容と
感想は、この後話される会員の報告で聞けると思い
ますのでよろしくお願いいたします。
　続いてのアトラクションでのマジックショーで
は、講師が「マジシャンTAKUMI」として行い、
市長が壇上に上がる場面もあって楽しめましたし、
後で市長からも楽しかったとの感想も聞きました。

　その後、謝辞、講評があり、次期IMホストクラブ
（巻RC）ガバナー補佐エレクト 渡邉喜彦様より挨拶、
閉会の言葉と閉会点鐘でおひらきとなりました。
　今回のIMは約20分間の休憩を含め、3時間15分
でしたが、コロナ感染に十分注意しながら行われま
したし、有意義な時を過ごしました。

　　　　　　　松永隆夫 会員
　三条RCに入会して以来、コロ
ナ禍で他クラブとの交流が制限さ
れる中、初めての他クラブとの
交流の機会に参加できました。
　三条・燕・加茂・三条南・分水・
見附・吉田・巻・田上あじさい・
三条東、そしてホストクラブの

三条北RCの会員の方が参加していました。
　驚いたのは、玄関～ロビー～会場にいたるまで、
ホストクラブの三条北の多くの方々が丁寧に歓迎
してくださったことです。大きなイベントである
ことを実感しました。IMのホストクラブになったと
きの参考になりました。
　通常であれば毎年9月に開催されるIMですが、
延期を含め三条北RCで何度も会議を繰り返して、
やっと今年5月の開催にこぎつけたご苦労があった
と、ガバナー補佐の外山様が挨拶で話していらっ
しゃいました。
　私は三条RCの雰囲気しか知らないので、他クラブ
の雰囲気を少しだけ感じることができたことは有意
義でした。
　今後、通常の形でIMなどで、他クラブと交流が
できるようになるのが楽しみです。

　　　　　　　渋谷政道 会員
記念講演
「壮絶な人生から学んだ“感謝”」
　　　　　　　講師：空先拓海 様

講演概要
1～ 2才で両親が離婚
祖母に育てられる環境

1F・2Fの謎のおじさんと同居
1Fのおじさんより16才まで暴力を受け続ける劣悪
環境下で過ごす

14才（中１）の時、18才で自分の命を絶つと決めて
遺書も書いた
中学時代から6才上の兄の後輩にかわいがってもら
い悪さをし、16才高校に入学し半年で退学するまで
の間あがき続ける
16才で1年間ホームレス生活をする　橋の下を寝床
とする
母が毎日心配して電話や気遣いをしてくれていた
余命1週間とガン宣告された親友に毎日手品を見せ
元気を与え続けたら1年後に奇跡の完治
18才の時、母がマンションを用意してくれる（息子
に対しての侘び）安心して過ごせる場ができた
マジックバーに勤務する　年収12万という過酷な
生活だったが夢・希望がバイタリティとなった
20才で独立
22才　岡山において県内マジシャン初の単独公演を
　　　開催する
23才　自分の店を開く
24才　ディナーショー開催する
2019年6月　岡山市民会館　1700名集客
2021年　知覧へ行く　神風特攻隊の地　片道燃料の
　　　　真意を知る
　　　　沖縄本土決戦時の特攻兵への現地人による
　　　　感謝の想いを知る

ターニングポイント①
余命1週間の親友の為に覚えた手品を見せ続けた
ことで完治した経験から手品の魅力を追い求める
「手品は相手を騙すのではなく笑わせる」

ターニングポイント②
2011年　東日本大震災で東北へ行く
手品で人々を笑顔にしたい　自分には手品がある
岡山で一番のマジシャンになったらもう一度東北
に帰ってくると覚悟を決める

ターニングポイント③
16才でホームレスになり母のありがたみ　感謝の
心を学ぶ
○○のせい　ではなく　○○のおかげ
「当り前」の反対は　「有り難う」

　　　　　　　外山浩玲 会員
　今回初めてロータリークラブの
交流会に参加させて頂き、貴重な
経験をすることができました。
有難うございました。
　私が感じた事3点話をします。

・ 会場入り口に並ばれた担当クラ
ブ会員の間を通過する際に気恥ずかしさを感じ
た。どの様な態度で接したら良いのか諸先輩に
お聞きしていきたい。

・講師は10代の時にホームレスになったそうですが、
60代の私の個人的認識では金銭的や社会生活に
対応出来ない等の理由でホームレスなるという
イメージでしたが、家庭内暴力等によってその
ような環境を強いられることが起きうることを
知りました。
　昨今のこのコロナ禍で孤独感や社会的交流が出来
ない環境が続いている中、精神的なダメージを
受けている人達が多くおられるとのことですの
で、もっと社会が確り寄り添い助けあう環境作り
が必要であると感じました。

・ コロナウイルスが数年では無くならない状況の
中で、ロータリークラブに限らずコロナ禍での
会員交流事業は、飲食での懇親会が出来ないので
式典・セレモニーを開催して終了では無く、従来
様式（飲食以外）とは異なる何か別の方法での交流
の方法が出来ないかを模索していく必要があると
痛感しました。

日 月 火 水 木 金 土

三条ロータリークラブ例会日

◆三条東RC
　「クラブフォーラム」

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
　　松﨑孝史
　　　会長エレクト

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
　　松﨑孝史
　　　会長エレクト

◆三条南RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「米山記念奨学生
　　　　　スピーチ」
　サボー・ペーテル君

◆三条北RC
　「今年度を
　　　振り返って」
　　石川一昭 会長

◆三条北RC
　「外部卓話」

◆三条RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　　　　　18：30～
　　　　於 二洲楼

◆三条RC
　「一年を振り返って」
　歸山　肇 会長
　五十嵐博宣 幹事

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　祝日の週につき
　休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　「クラブフォーラム」
　　西山徳芳
　　　会長エレクト

◆三条東RC
　「外部卓話」予定

◆三条東RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「一年を振り返って」
　会長・幹事・SAA

◆三条南RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　夜例会
　「会長・幹事・
　　SAA慰労会」
　（記帳できます）

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条東RC
　クラブ休会
　（記帳できます）
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新潟大栄信用組合本店入口（11～14時）
新潟大栄信用組合本店入口（11～14時）

　●分水RC　　　 　　　   6月14日（火）　移動例会
　●分水RC　　　　　　　　　21日（火）　移動例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさん今日は。本日は3年ぶりに行わ
れた三条祭りの話ですが、会員には吉井
直樹祭典委員長をはじめ、祭りを実行す
ることに役目を持って参加された方々が
いらっしゃると聞いております。皆様、
大変ご苦労様でした。
　今回は大名行列200年祭、土、日と天候

にも恵まれ、また3年ぶりとも重なって大変盛り上がった
ものになって良かったと思います。
　三条祭りの神事のことはよく知らない私ですが、子どもの
頃から14日の夜宮（宵宮）、15日の大名行列に出かけるのは
楽しみにしていたものでした。
　思い出しますと、小学生の頃は親からもらった祭り小遣
い、多分ですが300円くらいだったと思いますが（60年くらい
前）を持って友達と一緒に露店で何か買うのが楽しみで
した。もちろん100円は札だったことも思い出されますし、
露店の出店数も大変多く、表通り、どこまでだったか思い出
せませんが、人出も今とは比べ様がなかったと記憶しており
ます。小学校の頃は早上がりだったとも記憶していますが、
はっきりとは覚えておりません。
　それからしばらくの年月、大名行列も見に行かなくなり
ましたが、子どもが生まれてからは舞い込みに参加という

ことで、何回かは子どもを肩車して参加させていた
だき、その後は参拝だけの年がありました。JCに
入会してからは、行列に参加し、その期間に若衆会
に参加する年もあり、30年くらい前の話ですが行列
の参加人数が足りない頃でしたので苦労したことを
思い出します。また、その当時は体育文化センター
に集まって人数確認と役割調整をぎりぎりの時間
までやり、私が担当した年で最後は、行列の椅子
持ちの役目を兼務させたり無しにしたり工夫して、
なんとか形にしたことを思い出します。
　その中でも、八幡宮から行列の出発をなんとか
ぎりぎりの人数で終わらせたとほっと一息ついて
いるとき、しばらく経ってから氏子の方が来られ
「あそこに槍が1本残っている」と言われ、これで
は10万石の行列ではなく9万石になってしまうと、
その時は慌ててその槍を持って行列まで追いかけ、
事なきを得たことを思い出します。残っていたJC
メンバーは私1人だけであったことはよく覚えてい
ます。
　会員の皆様もそれぞれ三条祭りで思い出される
ことは多々あると思いますが、今回は私の思い出
されることを話しました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎三条北RCより
　「第4分区IM開催の御礼」
◎三条北RCより
　「IM講演会YouTube配信のご案内」
　　第4分区IM記念講演
　　https://youtu.be/2hxBdt8PmuI
　※限定配信のため、検索からはご視聴いただけま
　せん。

◎三条ローターアクトクラブより
　「創立50周年記念事業 
　　50㎞清掃活動のご案内（2回目）」
　　　日　時　6月11日（土）8：00～9：00
　　　会　場　三条市中央公民館　7：30受付開始

　　次々週例会　 6 月 8 日　　　クラブ休会

　　次 週 例 会　 6 月 1 日　　　「クラブフォーラム」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 会長エレクト

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　三条祭り、晴れて良かったです。
吉井さん、御苦労様でした。
吉井直樹さん
　三条まつりが、好天に恵まれ、無事終わる事が
できました。多数の皆さんの笑顔が見れて最高に
嬉しかったです。ありがとうございました。
斎藤弘文さん
　三条八幡宮春季大祭と大名行列が盛大に行われ
ました。吉井祭典委員長の決断に心から敬意を
表します。本当にありがとう御座居ました。
丸山行彦さん
　三条祭りで孫がお稚児様の舞を務めました。行列
にも参加し大役が終りホッとしています。
小越憲泰さん
　久しぶりの三条祭り、良かったです。
松永一義さん
　三条まつり、晴天の中、例年にない人出でした。
吉井さん御苦労様でした。来年はマスクなしで
やりたいです。

関川　博さん
　三条まつり 200周年を記念する大名行列。
吉井さん、大役おつかれ様でした。

　歸山会長、IMおつかれ様でした。
落合孝夫さん
　三条まつりの関係者のみなさま、すばらしいお祭
りをありがとうございました。

野水靖之さん
　三条祭りの開催おめでとうございました。そして
お疲れ様でした。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　昨日、3回目のワクチンを打ちました！！
石倉政雄さん
　李君ようこそ。
小林吾郎さん
　いい天気ですね！
渡辺勝利さん、　 五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 若槻八十彦さん、
柳取崇之さん、　 船越良則さん、　 松永隆夫さん、
石黒良行さん、　 長谷川徹さん、 　安達俊明さん、
明田川賢一さん、 早川滝徳さん
　IM報告ご苦労様です。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 18日分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  992,000


